10.04.2017



Spendenübergabe: Elf Vereine und Organisationen aus Edewecht freuten sich über Zuschüsse.

Bild: Volksbank Edewecht

SPENDE

Elf Vereine freuen sich über Geld

Jugend, Sport und Kultur wurden mit der Spende der Stiftung der Volksbank Edewecht gefördert. Geld gab es unter anderem für Theater-Kulissenwände und plattdeutsche Lehrbücher.

EDEWECHT - Vertreter von elf Edewechter Vereinen und Organisationen freuen sich über über eine finanzielle Zuwendung. Sie erhielten für unterschiedliche Projekte insgesamt 6500 Euro aus der Stiftung der Volksbank Edewecht eG.

400 Euro erhielt der Pfarrbezirk II – Süddorf der Ev.-luth. Kirchengemeinde für Möbel und Material der Jugendräume im Süddorfer Gemeindehaus. Der Ortsverein Klein Scharrel wurde mit 700 Euro für die Anschaffung eines Großraumgeschirrspülers im Dorfgemeinschaftshaus bedacht.

Über 500 Euro freute sich die Volleyballabteilung des VfL Edewecht zwecks Anschaffung von Kapuzenpullis für die einheitliche Außenwirkung bei Punktspielen und Turnierteilnahmen. Die Jugend der Johanniter Unfall-Hilfe möchte mit der Anschaffung eines Schminkkoffers verletzte Personen realitätsgetreu nachstellen und sich damit noch intensiver auf den Bundeswettkampf 2017 vorbereiten. Dafür gab es einen Zuschuss über 600 Euro.

Der Boßelerverein Portsloge benötigt dringend neue Ausstattungsgegenstände für den Boßelsport. Mit einer Zuwendung über 600 Euro kann sich der Verein nun weitere Kugeln, Taschen, Kraber, Fahnen und Warnwesten anschaffen. Die Badmintonabteilung des VfL Edewecht erhielt 500 Euro für die dringende Anschaffung neuer Badmintonnetze mit Spanngurt und Naturfederbälle für den Punktspielbetrieb.

Großen Wert auf einen barrierefreien Zugang zum Angelplatz am Hochtanger Weg legt der Fischereiverein Scheps. Die Stiftung fördert diese Baumaßnahme mit einem Zuschuss über 800 Euro. Die Oberschule Edewecht wurde kürzlich mit dem Prädikat "Plattdütsche School" ausgezeichnet. Der Förderverein der Oberschule möchte für die nachhaltige Arbeit der Plattdeutsch-AG gerne weitere Wörterbücher sowie einen Klassensatz "Platt – dat Lehrbook" anschaffen und erhielt dafür 600 Euro.

Die Ende 2015 gegründete Gemeindekinderfeuerwehr "Die Feuerfüchse" der Freiwilligen Feuerwehr Edewecht wurde mit 400 Euro zwecks Anschaffung größenverstellbarer Caps mit Bestickung für die Gruppensymbolik bedacht.

Traditionell finden in Jeddeloh I jährlich die beliebten plattdeutschen Theatertage statt. Für die Theateraufführungen der "De Plattsnackers ut Jeddeloh I" müssen neue Kulissenwände angeschafft werden. Die Stiftung fördert hier mit 800 Euro.

Um eine Steigerung der Attraktivität des Jugendzentrums in Friedrichsfehn zu erreichen, stellte die Gemeindejugendpflege Friedrichsfehn einen Antrag zwecks Anschaffung eines gebrauchten Flippers. Mit 600 Euro kann nun das Angebot für Kinder und Jugendliche erweitert werden.